



# 学校だより

令和6年度 第11号

伊勢崎高等特別支援学校



## 卒業 おめでとう!

3年生のみなさん、御卒業おめでとうございます。伊高特で出会った仲間とともにすごした3年間。様々な思い出ができたことと思います。人数が少ない学年だったので、仲良くまとまって様々な学習を行ってきました。

今後はこの学び舎を離れ、社会へ飛び立ちます。学校で学んだこと、そして一人ひとりの良いところを大切にしながら、それぞれの道で頑張ってください。応援しています！1、2年生のみなさんは、先輩の姿を追いかけ、これからの伊高特をひっぱって行ってください。

### 企業採用担当者

学校見学会2/7(金)

障害者雇用について理解を深めてもらうことを目的として、2月7日に企業の採用担当者を招き、生徒の作業学習の様子を見学していただくとともに、講演や情報交換を実施しました。30社近くの参加があり、関心の高さが伺えます。生徒が真剣に働く姿、そして元気に挨拶する姿が印象的だったようです。この様子は上毛新聞に掲載されたほか当日の群馬テレビのニュースでも取り上げられました。



### 進路ガイダンス

2/12(水)



産業科の生徒を対象に、進路ガイダンスが行われました。桐生工業株式会社の大塚様、本校卒業生の鈴木さんを講師として「社会で働くために必要なこと」そして、ハローワーク伊勢崎の新木様から「仕事を続ける大切さについて」講話をしていただきました。生徒は真剣な眼差しで話を聞き、熱心にメモを取っていました。

### 予餞会

2/14(金)

卒業を迎える3年生へのはなむけとして、1、2年生がそれぞれ工夫を凝らした出し物を披露しました。1年生はコントと合唱、ダンス。2年生は合唱とソーラン節で3年生の門出を祝いました。3年生はアニメをモチーフとした動画を制作、発表しました。各学年の団結力、パワーを感じた2時間でした。



## ～社会人として～3年生 特別時間割

3年生は2月13日から特別時間割となり、金銭管理や余暇の過ごし方、身だしなみやマナー講座など、社会へ出るために必要となる様々な学習を行いました。

テーブルマナー2/21(金)

プラザアリアに出かけ、テーブルマナーを学習しました。おいしい料理をいただきながら食事のマナーを学びました。



### 身だしなみ講座

2/26(水)

資生堂から講師を招き、身だしなみ講座を行いました。男子はスキンケアや頭皮ケアなど、女子はスキンケアとメイクを学びました。みなちょっと大人びて、照れながらもとても嬉しそうでした。

